



LA PAROLE DE DIEU COMME ACTION

Gilles ROUTHIER

Professeur à la Faculté de théologie et de sciences religieuses de l'Université Laval

La Bible n'est pas d'abord ni avant tout un texte à lire, à interpréter et à commenter. Il s'agit en premier lieu d'une expérience. Pour éviter de réduire la Parole de Dieu au statut de simple texte, il faut aller du texte à l'événement, puis passer de l'événement à l'action. Pour cette présentation, Gilles Routhier s'intéressera aux manières de lire adéquatement les Écritures ainsi qu'aux médiations et opérations qui permettent à la Bible de résonner dans nos vies aujourd'hui.

Ce séminaire connecté sera présenté dans la cadre de la *Semaine de la Parole*, (19 au 28 janvier 2024) ► www.dsjl.org/fr/semaine-de-la-parole-2024



Parabole



Exégèse Biblique

► mercredi 24 JANVIER 2024 de 14h à 15h30

heure de
Montréal

Ouvert à tous

Pour s'inscrire GRATUITEMENT



INSCRIPTION <http://eepurl.com/dlplbX>

CONNEXION <https://ulaval.zoom.us/j/9581530478>

INFORMATION sebastien.doane@ftsrl.ulaval.ca